



KONDOLENZEN

Pater Stefan Larcher OFM



*Ich bin nicht tot,
ich tausche nur die Räume,
ich bin in Euch und
geh' durch Eure Träume.
Michelangelo*



In stiller Trauer geben wir bekannt, dass unser lieber
Bruder und Onkel

Pater Stefan Larcher OFM geb. am 15. Mai 1936 in Stams

am Donnerstag, dem 21. Dezember 2017, im 82. Lebensjahr,
nach kurzer Krankheit, zu Gott heimgegangen ist.

Die Trauerfeier findet am Freitag, dem 29. Dezember 2017,
um 14.00 Uhr in der Franziskanerkirche in Salzburg statt.

In liebevoller Erinnerung:

dein Bruder **Johann**

deine Schwester **Sabine**

dein Neffe und deine Nichten **Markus, Michaela**

und **Maria** mit Familien

im Namen aller Verwandten und Bekannten

Stams, Mieming, Telfs, im Dezember 2017

Trauerkerzen



Raymond
15.03.2019



Raymond
15.03.2019



Richard u. Anna
26.06.2018



In Gedanken bei dir
06.06.2018



In lieber Erinnerung Edith
27.05.2018



Günter und Angela Biasi
07.03.2018



In Gedanken bei dir
09.01.2018



Staller Helena
05.01.2018



Reinhard Gruber
02.01.2018



Bergfeurer Stams
29.12.2017



Dr. DI Christine Karner
29.12.2017



Fam. Karin Lechner(Maass)
29.12.2017



Ruhe in Frieden
29.12.2017



Ein Licht für deine Reise
28.12.2017



Marlene Rieß
28.12.2017



Schiegl Elsa u Christina
28.12.2017



Leitner Hans u.Helga
28.12.2017



Fam Guglberger Kaisertal
28.12.2017



Danke lieber Stefan! Ruhe in Frieden
28.12.2017



Mag. Ferdinand Reitmaier
27.12.2017



In stillem Gedenken
27.12.2017



Fam. Hörmann Andrea Stams
27.12.2017



Ruhe in Frieden
27.12.2017



Maria und Martin mit Kilian und Beat
27.12.2017



Edith Haßlwanger
27.12.2017



Beate & Siegmund Enzinger
27.12.2017



Pepi und Huberta Köll
27.12.2017



Manfred Danzl
27.12.2017



Dr.Edwin Knapp
27.12.2017

Kondolenzen

von Günter und Angela Biasi am 07.03.2018 - 21:20 Uhr

Lieber Stefan,
du hast in unserer Familie eine wichtige Rolle gespielt. Wir wurden von dir vor 49 Jahren getraut und du hast unseren beiden Kindern die Heilige Taufe gespendet. Wir sind dir dafür sehr dankbar und sind traurig, daß du nicht mehr unter uns bist. Ruhe in Frieden!

von Helena Staller am 05.01.2018 - 12:58 Uhr

Lieber Stefan! Danke für alles, besonders deine Lebensfreude und den Blick aufs Wesentliche

von Christine Karner am 29.12.2017 - 19:21 Uhr

Danke Pater Stefan für Ihre Güte und liebevolle Führung

von Dr. Edwin Knapp am 27.12.2017 - 09:07 Uhr

Lieber Pater Stefan, mit großer Traurigkeit denke ich an Dich und bin Dir nochmals dankbar für die Nachhilfestunden in Latein 1954 im Kloster in Schwaz.
Ruhe in Frieden!
